

令和3年度の予算編成は

限られた財源を重点的に配分



議員 横井克典 無会派

「財政非常事態宣言」 の発令を！

問 財政調整基金を約7億円繰り入れた要因は。

答 (総務部長) 歳出面では下水道事業の公営企業会計への移行や、臨時職員の待遇改善を図ったため。

問 実質単年度収支の黒字化への取り組みは。

答 歳入面では未利用地の売却など。歳出面では企業立地奨励金の廃止など。

問 黒字化できなかった理由は。

答 交付税の合併算定替の縮減や新白鳥保育所、新庁舎建設による経費が発生したため。

問 合併後に公共施設の統廃合が進まなかった理由は。

答 代替施設等を考慮しなければならぬため。

問 いつまでに、黒字化するのか。

答 できるだけ早期に。

問 財政再生団体になるようなことはあるか。

答 一定の基準を超えると指定されるが、基準に満たないで財政再生団体にならない。

問 財政非常事態宣言の発令の意思は。

答 現段階では考えていない。

問 公共施設の今後のあり方は

答 PDCAサイクルにより充実

問 公共施設再配置の議論は、いつからか。

答 (総務部長) 平成27年度から。

問 公共施設再配置計画に市民の意見は反映したか。

答 ワークショップでの、保育所の民営化などの意見を反映。

問 保育所民営化のメリットとデメリットは。

答 (健康福祉部長) メリットは人件費や施設の維持管理にかかる経費削減。

問 デメリットは、官から民へ運営交代による市民の不満解消のため一時的な事務負担が増加。

問 民営化した場合の削減額は。

答 1カ所あたり約7千万円。

問 民営化のための手続きと期間は。

答 公立保育所の廃止には、議会の出席議員3分の2以上の同意。4年の期間。

問 民営化の実施期間や方法はいつ示すのか。

答 令和11年度までに。

問 再配置の市民への周知方法は。

答 (総務部長) 広報紙や市のホームページなど。

小中5校統合含め検討

弥富市、計画案を公表

弥富市は6日、三河末の児童施設再配置計画の案を公表した。その中で、市は、十四小中学校(小中併合)など計五カ所の小中学校を「統合含め検討」する位のもので検討しているとした。

対象になったのは十四山中のほか、大勝(芝井)、四、栄南(狐地)、十四山(東部)、神戸(十四山西部(八幡町))の四小中学校。市は6日にホームページ上に公開した計画案の中で明記した。

市教委は教育課による、四小中学校はそれぞれ普通学級が各学年に二クラス、四中も各学年に二クラス、特色などを踏まえて、統

統二統合などを検討した。合も検討することにして、学校以外の施設は、編田支所が機を別の庁舎に、移設を併せて、市統合せた上で建物を解体のホームセンター専用のする方針。また、浴場を様式をワンフロアに記載している三カ所が高層入したと郵送メールな福地施設については、「継統」を基本しながらも、0549(65)1111(大野雄一郎)財政状況を踏まえて統

中日新聞 尾張版
令和2年1月9日